



Weihnachtsmann selbst gebastelt

Jugendliche aus Dahlheim trafen sich jetzt zum Weihnachtsbasteln im Rahmen der Aktion „Dahlheimer Jugend trifft sich zu Sport, Spiel und Spaß“. Dieses monatliche Treffen mit vielen Aktionen wird von der Jugendfeuerwehr Dahlheim und dem Kinder- und Jugendbüro Staufenberg veranstaltet. Die Mädchen und Jungen bemalten Baumstamm-Weihnachtsmänner und häkelten Schals. Für die vorweihnachtliche Stimmung sorgten die Veranstalter mit Kinder-Punsch, warmem Kakao und Weihnachtskekzen. Wegen der großen Begeisterung gibt es einen Folgetermin am kommenden Donnerstag, 24. November, um 18 Uhr. Dann können die angefangenen oder noch geplanten Arbeiten abgeschlossen werden. (nif)

Foto: Privat